
奈良１区（奈良市、生駒市）に市民連合誕生
　

９
月
１７
日
、菅
新
総
理
が

就
任
し
ま
し
た
。就
任
早
々

の
演
説
は
な
ん
と『「
自
助
」

「
共
助
」「
公
助
」が
理
想
の
社

会
の
在
り
方
』だ
と
。こ
の

コ
ロ
ナ
禍
で
疲
弊
し
切
っ
た

中
で
、明
日
の
生
活
の
め
ど

も
立
た
な
い
人
が
ど
ん
ど

ん
増
え
て
い
る
。そ
ん
な
人

々
に
と
に
か
く
自
分
で
何

と
か
し
ろ
と
は
、あ
ま
り
に

も
冷
た
い
で
は
あ
り
ま
せ
ん

か
。

　

私
た
ち
は
あ
た
た
か
い

政
府
の
あ
る
社
会
に
住
み

た
い
と
思
い
ま
す
。学
校
も

や
め
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

と
こ
ろ
ま
で
追
い
つ
め
ら
れ

て
い
る
若
者
に「
自
助
」を

強
い
る
政
府
を
私
た
ち
は

支
持
で
き
ま
せ
ん
。若
者
が

未
来
に
希
望
を
持
て
る
社

会
こ
れ
こ
そ
が
中
高
年
も

含
め
て
目
指
す
社
会
で
す
。

こ
う
い
う
社
会
を
つ
く
る

こ
と
を
政
府
に
求
め
ま
し
ょ

う
。そ
れ
は
私
た
ち
の
権
利

で
す
。

９月１９日、奈良１区市民連合の結成総会

奈良1区市民連合設立の目的
　　（総会にて全員賛成で可決）

「憲法を生かす政治の実現，
『安倍』改憲阻止、安全保障関
連法（戦争法）の廃止立憲主義
の回復，個人の尊厳が守られ
る政治の実現をめざす」

政権交代を！　

奈良1区から野党統一候補を！　

くらしや平和を守る政治に！

リレートーク集会に集まりましょう！

          　10 月 25 日 (日 )  
                           13：30 ～ 15:30 ( 開場：13：00)

奈良県文化会館国際ホール
　　　　   資料代：500 円

元文部科学省事務次官

第 1 部：前川 喜平さん講演会

第 2部：野党共闘で政権交代！！
　　　　　立憲野党代表挨拶（予定）
　　　　　　奈良県内各市民連合代表挨拶

共催：奈良市民連合・奈良 1区市民連合・ 2 区市民連合・市民連合中南和
連絡先：佐川愛子（090-9885-9756）、 nara1shiminrengo@gmail.com

1955年御所市生まれ。東京大学卒業後文部省に入省。
文部科学事務次官退官、自主夜間中学のスタッフをしながら
講演執筆活動。現代教育行政研究会代表。

 2020 年

新型コロナ感染症対策として、マスク着用、入退館時の手洗い・消毒、入館時の検温、受付
時連絡先記入にご協力をお願いいたします、また、発熱等体調不良の方はお控えください。

 https://www.nara1shiminrengoh.com

奈良１区市民連合ニュース
発行：奈良１区市民連合共同代表：馬場淳、木村宥子、坂下淑子　
連絡先： E-mail: nara1shiminrengo@gmail.com

10月11日（日）2：00～3：00
JR奈良駅前広場（東側）
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安保法制の廃止と立憲主義の回復を求める
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来賓の皆さん
★奈良市民連合代共同代表溝川悠介さん　★２区市民
連合共同代表田中正和さん　★市民連合中南和共同代
表浅川肇さん　★新社会党森川満さん　★日本共産党奈
良県委員会細野歩さん　★みどりの党梅谷敦子さん　　
★奈良宗教者平和協議会般若寺住職工藤良任師代読吉川

平城ニュータウンのアイドル人形 
憲法の憲ちゃんと法子ちゃんも参加。

「

総会で以下の担当が承認されました。
共同代表：馬場　淳・木村宥子・坂下淑子
運営委員：北野重一，佐川道夫，中嶋潤二，
仲村弘惠，西本守直，深澤　司，堀田みえこ，
宮本暢彦，溝川悠介，佐川愛子　
会計監査：中川洋子，檜垣泰弘

★国の政治が変わらないと高齢者の生活が守れない。
★学校現場から。教室ほど密なところはない。40
人学級で授業をしている。子どもをめぐる状況が
変わっているのに 30 年間 40 人学級。学校の統廃
合も進んでいる。学校を潰したら補助金を出すと
言っている。
★まずは保育所，男女同一賃金，労働時間を短く。
★「自助・公助・共助」これでいいのか！両親は高
度経済で働き税金を納めてきた。年金も施設の経
費に全部使っている。
★マスコミの罪は大きい。どっちを向いているの
か，国民の幸せを求める方を見てほしい。
★食糧不足が現実のものになる。自給率 37％を引
き上げ日本の農業を守ることが必要。新規農業者
が増えている。農業政策も項目に入れてほしい。
★安倍は最後に敵基地攻撃能力の導入をすると述
べる。改憲につながる動きを叩きつぶそう。
★市民連合がしられていない。内向きの活動になっ
ている。
★安倍政治は終わっていない。日本の政治は戦争
に向かっている。
　　　　　　　　等等多数の意見が出されました。
　　　　　　　　　これらの意見も参考にして政策協定
　　　　　　　　　案を作ります。

市民連合はHPを持って
います。
https://www.nara1shimin
rengoh.com

会場からは沢山の政策協定のために
沢山の要望が出されました

　　アピールが満場一致で採択されました
「市民と野党の共闘で立憲野党政権を実現し，憲法
を生かし，平和，人権，いのちと生活を守る政治に
変えましょう」

　　アピール全文はホームページを見てください。
　　　　https://www.nara1shiminrengoh.com

清明さん　★（立憲
民主党と国民民主党
は「解党していて，
奈良県段階では来賓
として出席できる状
況にない」社民党は
「次回から参加でき
るようにしたい」と
のことでした。）

般若寺工藤住職の言葉を代読する吉川さん

　９月19日、100名を超える市民の参加で、「奈良1区市
民連合」を結成しました。奈良市、生駒市の住民でつくる
「緩やかな運動体」です。次の衆議院選挙で、何としても「市
民と立憲野党の統一候補」を国会に送り出すために活動を
始めました。みなさんもぜひご参加ください。全国の市民
連合は、立憲民主党、日本共産党、社民党の野党3党に、
政権交代を実現するための政策要望書を提出、今後、国民
民主やれいわ新選組にも提出予定です。

絵：児玉房子
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